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Role Profile:
Due to our ongoing national growth and expanding business lines, DMC has an exciting opportunity for Disability Management Consultant. In this role, you will be responsible for managing disability claims (both occupational and non-occupational) to resolution. As the ideal candidate, you are comfortable working in a fast-paced environment, both as part of a team and on your own. You have an analytical mind, are well organized and have excellent communication skills. As a strategic thinker, you commonly use approaches that are “outside the box” to assist clients with workplace absences.

Key Responsibilities:
· Developing strong relationships with clients across Canada 
· Developing and maintaining case management plans that are outcome focused to help injured or ill employees return to work
· Using a collaborative approach with employers, health care providers and employees to create action plans to safely return absent employees to work
· Identifying and assessing medical and non-medical factors
· Reviewing and assessing medical, functional, and occupational information 
· Identifying and mitigating barriers to the Return-to-Work plan

Job Requirements:
· Occupational Therapy, Physiotherapy or Occupational Health Nursing considered an asset
· Disability Case Management experience would be considered an asset.
· A bachelor’s degree
· Strong negotiation and problem-solving skills
· Knowledge of insurance systems and workers’ compensation legislation considered an asset
· Excellent analytical, communication and letter writing skills
· Strong interpersonal skills

DMC prides itself on providing a supportive environment which offers a comprehensive benefits package including a competitive salary, RRSP program, medical & dental benefits and opportunities for training and development. This is a challenging role that will deliver great rewards to the right applicant.

Interested applicants should reach out to Drew Estabrooks (drew@teamjmc.ca).



Profil du poste:
En raison de notre croissance nationale continue et de l'expansion de nos secteurs d'activité, DMC recrute un consultant en gestion de l'invalidité. Dans ce rôle, vous serez responsable de la gestion des demandes d'invalidité (professionnelles et non professionnelles) jusqu'à leur résolution. Le candidat idéal est capable de travailler dans un environnement en constante évolution, à la fois au sein d'une équipe et de manière autonome. Il possède aussi un esprit analytique, est bien organisé et a d'excellentes aptitudes de communication. Doté d'un esprit stratégique, le candidate idéal utilise couramment des approches originales pour aider les clients à résoudre leurs problèmes d'absentéisme au travail.

Principales responsabilités:
· Développer des relations de confiance avec nos clients à travers le Canada 
· Élaborer et maintenir des plans de traitement des dossiers axés sur les résultats afin d'aider les employés blessés ou malades à retourner au travail.
· Utiliser une approche collaborative avec les employeurs, les fournisseurs de soins de santé et les employés pour créer des plans d'action permettant aux employés absents de retourner au travail en toute sécurité.
· Identifier et évaluer les facteurs médicaux et non médicaux
· Examiner et évaluer les informations médicales, fonctionnelles et professionnelles  
· Identifier et atténuer les obstacles au plan de retour au travail

Exigences du poste:
· Expérience en ergothérapie, physiothérapie ou en soins infirmiers de santé au travail considérée comme un atout.
· Expérience en gestion de cas d'invalidité considérée comme un atout.
· Baccalauréat
· Fortes aptitudes à la négociation et à la résolution de problèmes
· Connaissance des systèmes d'assurance et de la réglementation relative à l'indemnisation des accidents du travail considérée comme un atout.
· Excellentes capacités d'analyse, de communication et de rédaction de lettres
· Fortes compétences interpersonnelles

DMC est fière de créer un environnement de travail stimulant qui offre un ensemble complet d'avantages sociaux, notamment un salaire compétitif, un programme de REER, des prestations médicales et dentaires, ainsi que des possibilités de formation et de développement. Il s'agit d'un poste stimulant qui offrira de grandes récompenses au bon candidat.

Les candidats intéressés doivent contacter Drew Estabrooks (drew@teamjmc.ca).
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